

PlantaDoce.

Empresa

El gasto 'farma' del SNS modera su escalada y aumenta un 6,6% hasta abril

Durante el periodo acumulado de enero a abril, la red de hospitales públicos del Sistema Nacional de Salud invirtió 4.041 millones de euros en medicamentos, frente al desembolso de 3.790 millones de euros durante mismo periodo de 2021.

PlantaDoce
10 ago 2022 - 05:00



El gasto farmacéutico a través de recetas del Sistema Nacional de Salud (SNS) modera su escalada. **El importe destinado a estas prescripciones aumentó un 6,6% entre enero y abril de este año** respecto al mismo periodo de 2021, según los últimos datos del Ministerio de Sanidad.

Durante el periodo acumulado de enero a abril, **la red de hospitales públicos del SNS invirtió en fármacos 4.041 millones de euros**, frente a 3.790 millones de euros del mismo periodo de 2021. Estos datos suponen reducir en cuatro décimas el aumento que se produjo hasta marzo.

Las comunidades autónomas que registraron un incremento más significativo del

PlantaDoce.

gasto farmacéutico acumulado hasta el cuarto mes del año en comparación al mismo mes de 2021 **fueron Madrid (8,9%), Murcia (8,4%) y Andalucía (7,9%)**.

Sólo en abril de 2022, el desembolso en *farma* se incrementó un 5,3% en comparación con los datos del mismo mes del año anterior. En el cuarto mes de este año, el SNS invirtió 1.009 millones de euros, mientras que el mismo periodo de 2021 el gasto se situó en 958,5 millones de euros.

En el cuarto mes de este año, el SNS invirtió en medicamentos 1.009 millones de euros

El número de envases facturados por el SNS entre enero y abril de 2022 siguió la misma dinámica que el gasto farmacéutico. Sin embargo, en este caso, **el incremento fue más pronunciado y se situó en el 7,7%**, hasta 355,6 millones de unidades facturadas.

En este sentido, las comunidades autónomas que registraron mayores aumentos en comparación a los primeros cuatro meses de 2021 fueron **Murcia (10,9%), Madrid (9,5%) y Andalucía (9,3%)**.

Por último, el gasto medio por envase facturado del SNS retrocedió hasta 11,37 euros en el acumulado. Esta cifra supone una caída del 0,9% respecto al gasto medio por envase entre enero y abril de 2021.